

INDUSTRIE : Südzucker confirme la fermeture de la sucrerie d'Eppeville

Le groupe sucrier allemande vient de confirmer la fermeture prochaine de la sucrerie [SAINT LOUIS SUCRE](#) / T : 03.22.87.74.00 d'Eppeville, en présentant son projet de restructuration, qui prévoit notamment le transfert de l'essentiel des activités du site vers les sites de Roye. Le groupe annonce ainsi que les 73 salariés de la production d'Eppeville se verront proposer des postes équivalents à Roye, estimant donc que ce décision de fermeture n'aura pas d'impact sur l'emploi.